
Herr Reif erklärt, dass die Ausführungen der Verwaltung akzeptiert werden. Hintergrund dieses Antrags 
sei gewesen, dass im Sommer die Straße durch Besucher der Sieg oftmals zugeparkt wird.  
 
Auf Nachfrage des Vorsitzenden, nach anderen Maßnahmemöglichkeiten führt Beigeordneter 
Sterzenbach aus, dass grundsätzlich eine verstärkte Überwachung durch Ordnungskräfte an dieser Stelle 
stattfinden könnte, dies jedoch bei dem gegebenen Personalstand nicht einfach sei. 
 


